

地域情報誌
2024年11月
(No60)



〈編集・発行〉生きがいのある須金をつくる会

○大津島・須金地区交流会 9月26日(木) 須金市民センター
年に2回の交流会! 須金フルーツランドで梨狩りを体験してもらった後
に、市民センターで交流会。ギョウザと豚の角煮をみんなで作って、大津島
の皆さんをもてなしました(*^▽^*)

交流会の様子



○能登の現状を聞く会&ジャズライブ 10月5日(土) かいたファーム

能登半島地震の復興支援チャリティーライブと報告会が開催されました。報告会では、写真家で防災士の村山嘉昭さんが能登半島の現状やこれまでの活動について話をされました。その後、札幌市を拠点に活動するジャズシンガー黒岩静江さんとバンドメンバーによる素敵なジャズライブがスタート。普段は静かなフルーツの里に響き渡るジャズサウンドには感動しました～

ジャズライブは来年も開催予定とのことなので、ぜひ聴きにいらしてみてください(^-^)



ジャズライブ



報告会



海田さんも演奏に参加



バンブーもカレーを販売

○須金人物紹介

須磨小学校に田中先生が着任しました！これからよろしくお願ひします



田中先生コメント

40年前に新採教員として須磨小に赴任し、3年間、旧校舎で過ごしました。スポ少ソフトのコーチだったこともよき思い出となっています。趣味は、歩き続ける健康ゴルフです。ふたたび須金でお世話になります。よろしくお願ひいたします。

須金発掘！一枚の写真

昭和42年頃？…ここは何処でしょう？



どうやら須金バイパス工事中のようです

新恵比須橋が1968年(昭和43年)架設なのでその頃の写真と思われます

ほぼ同じ位置から撮った現在



昭和43年の須万市中心部
福田克伸氏作成の地図より

すがねなしぶどうフォトコンテスト優秀賞発表

須金フルーツランドの開園時期に合わせて、Instagram を活用したフォトコンテストを開催し、たくさんのご応募をいただきました！

最優秀賞と優秀賞に輝いた作品をを公開します(*^▽^*)

その他の受賞写真は須金 Instagram で公開しているので、下記のQRコードからご覧ください！

最優秀賞



優秀賞



〈 これからの主な行事予定 〉

- 11月 4日 (月) 北部大運動会
- 11月 9日 (土) 須磨小学校文化祭
- 11月17日 (日) 須金地区防災訓練
- 11月26日 (火) 高齢者振興大会
- 11月27日 (水) 須金お菓子教室



Instagram
周南市須金(公式)